
VERBALE N. 3 III COMMISSIONE CONSILIARE 21/07/2015

Alle ore 10.20 del 21/07/2015 si è riunita formalmente, come da convocazione prot. N. 7893 del
17/07/2015, a firma del Presidente della III Commissione Consiliare Debora Ruta, la III
commissione consiliare. Risultano presenti:
Arcuria Giuseppe
Profeta Giuseppe
Roccazzella Filippo
D'angelo Filippa
E' assente il consiglier Fabio Arena che delega il consigliere D'angelo Filippa per la sua
sostituzione, come da allegato.
Sono altresì presenti il Presidente della III Commissione Consiliare, che presiede la seduta e
procede alla verbalizzazione, il capogruppo PD Carmelo Auzzino, il revisore dei conti dott. Marco
La Delfa e il responsabile dei servizi finanziari dott. Calogero Centonze.
Visto il numero legale si passa al primo punto delTODG. Tutti i componenti approvano il verbale
n.2 della III Commissione Consiliare del 10/07/2015.
Si passa al secondo punto all'ODG: Relazione conto consuntivo 2014 nota del Revisore dei Conti.
Il Presidente della III Commissione Consiliare distribuisce a tutti i componenti una copia della nota
del Revisore dei Conti e passa la parola al Responsabile dei Servizi Finanziari dott. Calogero
Centonze.
Il dott. Centonze spiega che l'art. 6 comma 10 della legge regionale n. 9/2015 aveva disposto la
proroga dell'applicazione del d.lgs. 118/2011. Con un emendamento in corso di pubblicazione alla
GURS l'assemblea regionale ha predisposto l'abrogazione della norma che rinviava al 2016
l'applicazione del principio della contabilità armonizzata. Alla luce di tali decisioni il Comune è
obbligato a predisporre il riaccertamento straordinario dei residui attivi e passivi.
Il consigliere Profeta chiede come comportarsi in merito. Il consigliere Arcuria chiede come deve
comportarsi quindi il Consiglio Comunale.
Il dott. Centonze risponde che il Consiglio Comunale non deve approvare ma prendere atto della
delibera di giunta.
Ore 10,41 entra il Presidente del Consìglio Comunale Enrico Scozzarella.
Il Consigliere Arcuria chiede il perché non dovrebbero coincidere i risultati d'esercizio. Il dott.
Centonze spiega che non è semplice comprendere ma non possono coincidere perché si approva un
atto con una vecchia normativa ma poi con il 118/2011 del TUEL si ricalcolano gli accertamenti dei
residui attivi e passivi e se ci sono dei debiti si ha la possibilità di spalmarli in 30 anni. Si modifica
il conto consuntivo perché si modificano i residui. Inoltre a tempo scaduto la regione è intervenuta
cambiando la norma in Sicilia, il Ministero ha impugnato la norma siciliana, la Regione quindi ha
pubblicato una nuova normativa. Spiega quindi che dovremmo fare quello che prevede la normativa
nazionale, n Consiglio C. dovrà approvare il consuntivo prendendo atto dei riaccertamenti che la
giunta poi approverà. Viene chiesto dai componenti se ci sarà una proroga per il bilancio di
previsione e con quale tempo.
Il Consigliere Arcuria chiede perché il Consiglio non deve più approvare il bilancio, n Consigliere
D'angelo spiega che è stata tolta questa facoltà al Consiglio che dovrà solo prendere atto.
Il dott. Centonze spiega che dal prossimo anno il Consiglio Comunale non avrà più competenza sul
bilancio nemmeno sugli interventi. Il consiglio approverà solo funzioni e servizi e prenderà atto.
Tutto questo "cinema" è importante per la previsione sperando in una proroga, perché il bilancio di
previsione dovrà seguire nuove regole per la gestione dei residui che verranno annullati.
Il consigliere Arcuria chiede spiegazioni. Il dott. Centonze spiega che i residui si andranno a
imputare a scadenza, verranno cancellati e riscritti quando si verificileranno effettivamente non
saranno più scritti come avanzo. I conti correnti e conto capitale vincolati finanzieranno le spese e
ci sarà l'obbligo di inserimento dei crediti di dubbia esigibilità che creeranno disavanzo tecnico;
questo potrà significare dissesto in tutti i comuni quindi hanno dato la possibilità di spalmarlo in 30
anni. La previsione quindi sarà fortemente influenzata dal riaccertamentqstraordinario.



Il cons. Aroma chiede al Presidente della Commissione una copia degli atti che dovrà approvare la
giunta fermo restando i criteri di legittimità della richiesta.
Il dott. Centonze dichiara di prendersi la responsabilità in accordo con assessore al bilancio e
l'amministrazione che ha intenzione di predisporre uno schema di delibera sugli accertamenti dei
residui e di acquisire il parere del Revisore e trasmetterlo in commissione prima che venga scritto
all'ODG il conto consuntivo al Consiglio Comunale.
Arcuria si riserva di accertarsi della normativa assieme a Profeta e al suo gruppo.
Si passa al terzo punto all'ODG: varie ed eventuali. Aroma spiega che il suo gruppo (l'altra voce
per Valguarnera) ha fatto proposte protocollate che presenta in commissione riguardante la modifica
di IMU, TASI e IRPER Consegna quindi al presidente della Commisione protocollo n.7672.
Il presidente del Consiglio Enrico Scozzarella chiede il parere del responsabile dei servizi finanziari
prima di portare le proposte al Consiglio C.
Arcuria spiega che l'intento del suo gruppo è di andare avanti solo per il bene di Valguarnera per
non tornare al passato. Dichiara inoltre che se il Dott. Centonze dimostra che queste proposte
saranno un danno per il comune, si impegneranno a ritirare le proposte.
Il capogruppo PD Carmelo Auzzino, spiega che la vecchia amministrazione ha portato al consiglio
l'aumento di tutte le aliquote sopraelencate e ora vuole abbassarle tutte; questo sa di populismo.
n Presidente del Consiglio dice che ovviamente è un ruolo che spetta al gruppo l'altra voce in
quanto opposizione.
Arcuria spiega che l'aumento delle aliquote nella vecchia amministrazione era una proposta del dott.
Centonze. Centonze replica che lui ha dovuto proporìo per evitare il dissesto, la vecchia giunta ha
però approvato.
Auzzino spiega che la collaborazione che vogliono è solo per quello che dicono loro. La D'angelo
spiega che il fatto di voler abbassare le aliquote adesso è solo una questione strumentale per farsi
pubblicità.
Profeta chiarisce che non interessa a loro il passato l'obiettivo è voler ridurre le tasse, sedendosi tutti
assieme e discutendone.
La D'angelo chiarisce che come è stata presentata la proposta non cambierebbe nulla come
risparmio della cittadinanza ma solo la loro visibilità. Propone di fare cose concrete per il bene del
paese.
Profeta spiega che tutti possono avanzare proposte e collaborare.
Il dott. Centonze interviene dicendo che non è favorevole alla riduzione delle aliquote. Scozzarella
chiede il suo parere per iscritto per il Consiglio Comunale.
Centonze vuole dichiarare che i suoi pareri anche se sfavorevoli sono stati approvati dalla vecchia
amministrazione e che per il momento non ha senso valutare queste proposte senza riaccertamento
dei residui. Enrico Scozzarella informa la commissione che sulla proposta di modifica di EMÙ,
IRPEF e TASI trasmetterà ufficialmente le proposte al Resp. Dei Servizi Finanziari per il relativo
parere di competenza. Arcuria chiede al presidente della commisione, se possibile, discutere delle
loro proposte in commissione. H capogruppo PD Auzzino precisa che la maggioranza è favorevole
ad abbassare le aliquote aumentate al massimo dau'amministarzione precedente dopo però aver
sentito il parere del Resp. dei Servizi Finanziari. D'angelo precisa che quando sarà possibile si
rivedranno tutte le aliquote delle tasse gravanti sui cittadini.
Alle ore 11,30 il presidente della III commissione data la mancanza di altri punti all'ODG chiude la
commissione.
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Al Sig. PRESIDENTE DELLA III
COMMISSIONE CONSILIARE

Al Sig. PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
COMUNALE

Oggetto: Sostituzione Componenete III Commissione Consiliare

II Sottoscritto Carmelo Auzzino in qualità di capogruppo consiliare del Partito
Democratico, vista la comunicazione di giorno 20/07/2015 pervenuta via inaii dal
consigliere Fabio Arena, (componente della III commissione), dove mi comunica la
indisponibilità ad essere presente alla seduta della III commissione consiliare che si
terrà aiorno 21/07/2015 alle ore 10.00

D E L E G A

il consigliere D'ANGELO FILIPPA a sostituire il consigliere ARENA FABIO per la
seduta di III commissione di giorno 21/07/2015 alle ore 10,00.

Valguarnera, 21/07/2015

II Capogruppo Consiliare PD
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